



APT and National Trust
2024 Joint conference



Building Bridges Créer des ponts



Nov. 12 – 16 2024
Montreal



GENERAL ABSTRACT SUBMISSION GUIDELINES | LIGNES DIRECTRICES GÉNÉRALES POUR LA SOUMISSION DES PRÉSENTATIONS

Students should consult Student Abstract Submission Guidelines | Les étudiants doivent consulter les lignes directrices pour la soumission des présentations des étudiants

Concurrent Session Presentations

Authors (presenters) are encouraged to submit abstracts that respond to the conference theme and the defined tracks. Potential topics are listed under each track description as suggestions and inspiration. Authors are not required to submit abstracts for these topics, but the submission should relate to a specific track. Case studies must include what the author(s) has learned and why it is relevant to the conference.

The highest consideration will be given to abstracts that:

- Present new technology (or new applications of existing technology), analyses, or ideas for tracks focused on preservation technology.*
- Present compelling ideas, insights, principles, and lessons applicable to other projects.
- Are relevant to the conference theme and contribute to a conference track.
- Be currently and technically acceptable in practice, method, and theory.
- Offer stimulating thought or encourage dialogue and debate.
- Contain original research.
- Make a significant contribution to the body of knowledge in heritage preservation.
- Contain material that has yet to be presented at another conference.

*This criteria applies only to tracks 1, 2, and 3

Présentations en sessions simultanées

Les auteurs sont encouragés à soumettre des résumés de présentations qui répondent au thème de la conférence et aux volets définis. Les sujets potentiels sont répertoriés sous la description de chaque volet à titre de suggestions et d'inspiration. Les auteurs ne sont pas tenus de soumettre des propositions de présentations pour ces sujets, mais la soumission doit concerner spécifiquement le domaine du volet. Les études de cas doivent inclure ce que le ou les auteurs ont appris et pourquoi cela est pertinent dans le cadre de la conférence.

Une importance sera accordée aux présentations qui :

- Présentent de nouvelles technologies (ou de nouvelles applications de technologies existantes), des analyses ou des idées axées sur la technologie de la conservation.* ;
- Présentent des idées, des concepts, des principes et des leçons applicables à d'autres projets;
- Sont pertinents par rapport au thème de la conférence et contribuent à un volet de la conférence;
- Sont actuellement techniquement acceptables dans la pratique, la méthode et la théorie;
- Proposent une réflexion stimulante ou encouragent le dialogue et le débat;
- Contient des recherches originales;
- Apportent une contribution significative à l'ensemble des connaissances en matière de conservation du patrimoine;
- Contient du matériel qui n'a pas encore été présenté lors d'une autre conférence.

*Ce critère s'applique uniquement aux volets 1, 2 et 3

Submission Requirements

Each abstract should represent a 15-to-20-minute presentation by one speaker and include:

- Title (200 characters max)

- Description of your presentation (450 words or less)
- Four (4) learning objectives (20-30 words each);
- Four (4) keywords
- Short speaker biography (100 words)
- Conference track most appropriate for your abstract

Language of Submissions and Presentations

- Presentation proposals can be submitted in either French or English.
- Presentations at the conference can be given in either English or French. Simultaneous translation will be available in all sessions. We encourage presenters to use the language in which they are most comfortable.

Submitted abstracts will be scored via a double-blind review process.

Exigences de soumission

Chaque résumé doit décrire une présentation de 15 à 20 minutes par un orateur et inclure :

- Un titre (200 caractères maximum);
- Une description de votre présentation (450 mots ou moins);
- Quatre (4) objectifs d'apprentissage (20 à 30 mots chacun);
- Quatre (4) mots-clés;
- Une courte biographie du conférencier (100 mots);
- Le volet de la conférence le plus approprié pour votre présentation.

Langue de soumissions et de présentations

- Les propositions de présentations peuvent être soumises en français ou en anglais.
- Les présentations lors de la conférence peuvent être données en français ou en anglais. De la traduction simultanée sera disponible lors de toutes les sessions. Nous encourageons les conférenciers à s'exprimer dans la langue avec laquelle ils sont le plus à l'aise.

Les présentations soumises seront notées via un processus d'évaluation à double anonymat.

Requirements for Selected Presenters

Each presenter must:

- Confirm acceptance of the invitation to present and sign the speaker agreement
- Register/pay for the conference at the speaker rate (details and pricing forthcoming)
- Work directly with the assigned session chair* (via email, video meetings, and/or phone)
- Submit a final PowerPoint presentation through the provided platform
- Participate fully in the conference by attending in person

**Note: Each session will have 3-4 presenters and one session chair to organize the session. APT-National Trust 2024 Montreal conference discourages more than one presenter for each 15-20-minute presentation. If a co-presenter is approved, he/she must register at the regular rate.*

Exigences pour les présentateurs sélectionnés

Chaque conférencier doit :

- Confirmer l'acceptation de l'invitation à présenter et signer l'entente du conférencier;
- S'inscrire et payer la conférence au tarif du conférencier (détails et tarifs à venir);
- Travailler directement avec le président de la session* du volet qui lui sera désigné (par courriel, visioconférence et/ou téléphone);
- Soumettre une présentation PowerPoint finale via la plateforme fournie;
- Participer pleinement à la conférence en y assistant en personne.

**Remarque : Chaque session sera formée de 3 à 4 présentateurs et un président de session y sera dédié pour l'organiser. L'APT-Fiducie nationale Montréal 2024 conference recommande de se limiter à un présentateur pour chaque présentation de 15 à 20 minutes. Si un coprésentateur est approuvé, il doit s'inscrire au tarif régulier.*

Publication

Presentations at the conference will be considered for development and publication in the *APT Bulletin* (subject to editorial review) and National Trust and CAHP publication platforms. APT, National Trust, and CAHP reserve the right to publish accepted abstracts on APT, National Trust, and CAHP websites, with conference registration materials, and any published conference proceedings.

Publication

Les présentations lors de la conférence seront considérées pour publication dans le *APT Bulletin* (sous réserve d'une révision éditoriale) et sur les plateformes de publication de la Fiducie Nationale du Canada et de l'ACECP. L'APT, la Fiducie Nationale du Canada et l'ACECP se réservent le droit de publier les résumés acceptés sur les sites internet de l'APT, du Fiducie nationale et du CAHP, avec les documents d'inscription à la conférence et tous autre document lié aux publications concernant la conférence.

SUBMISSION DEADLINE | DATE LIMITE DE SOUMISSION : March 10, 2024, 11:59 PM PST | 10 mars 2024, 23 h 59 PNE.